

### Der Förderverein der Schlossberg-Grundschule Nüdlingen wählte eine neue Führungsmannschaft und verabschiedete Anna Kirchner

In seiner 16. Mitgliederversammlung wählte der Förderverein der Grundschule Nüdlingen für die nächsten drei Jahre eine neue Vorstandschaft. Das bewährte Team blieb mit einer Ausnahme unverändert zusammen:



Hinten von links nach rechts: 1. Vorsitzender Harald Bötsch, Kassier Georg Schmitt, Rektorin Susanna Bickert, Bürgermeister Harald Hofmann,

Vorne von links: stv. Schriftführerin Sandra Schuhmann, 2. Vorsitzende Judith Weber, Schriftführerin Vanessa Andres (Bild: Michael Rendl)

---

In seinem Rechenschaftsbericht über das abgelaufene Geschäftsjahr 2024 und die Wahlperiode 2022-2025 konnte 1. Vorsitzender Harald Bötsch sehr zufrieden auf die Arbeit im Förderverein zurückblicken. Im vergangenen Jahr und im ersten Halbjahr 2025 wurden die Schulkinotage, Besuche im Fränkischen Theater in Maßbach, die Veranstaltung der Kinderoper „Papageno“ in der Schulturnhalle und die Anschaffung von Musikinstrumenten für den WIM-Unterricht mit 2.744 € unterstützt. Seit Beginn der abgelaufenen dreijährigen Wahlperiode gewährte der Verein der Schule für die Durchführung schulischer Aktivitäten insgesamt 4.781 €, was zu einem großen Anteil zu einer finanziellen Unterstützung der Eltern für Eintritte und Busfahrten beitrug. Sehr positiv haben sich die Mitgliederzahlen von 67 im Jahr 2022 auf derzeit 104 Mitglieder entwickelt.

Nach dem Rechenschaftsbericht des Vorstands und dem sehr zufriedenstellenden Kassenbericht wurde nach der Entlastung der Vorstandschaft und des Beirats die Neuwahl, geleitet durch den 1. Bürgermeister Harald Hofmann, durchgeführt. Sie ergab lediglich durch das Ausscheiden der Schriftführerin Anna Kirchner eine Änderung. Für sie wurde Vanessa Andres gewählt. Ihr zur Seite steht als Stellvertreterin Sandra Schuhmann.

### **Dank an scheidende Schriftführerin Anna Kirchner**

Der Vorsitzende bedankte sich nach der Wahl der neuen Vorstandschaft mit einem dekorativen Blumengebinde bei Anna Kirchner für ihre Unterstützung – auch während ihrer Zeit als Elternbeiratsvorsitzende – für die aktive Mitgliederwerbung und die zuverlässige Erstellung ihrer Protokolle.



1. Vorsitzender Harald Bötsch (links) bedankt sich bei Anna Kirchner (Mitte) zusammen mit der 2. Vorsitzenden Judith Weber (Bild: Michael Rendl)

---

Auch in der neuen Wahlperiode will die neu gewählte Vorstandschaft weiterhin neue Mitglieder gewinnen (Mitgliedsbeitrag: 10 €/Jahr). Natürlich freut sich der Förderverein auch über Spenden aus der Bevölkerung (IBAN: DE45 7935 1010 0031 0135 68 bei der Sparkasse Bad Kissingen). Durch die vom Finanzamt anerkannte Gemeinnützigkeit kann er Spendenquittungen ausstellen.

Ziel des Fördervereins ist es, den Schülerinnen und Schülern der Grundschule Nüdlingen durch finanzielle Unterstützung von Aktionen und Projekten besondere Erlebnisse und Erfahrungen zu ermöglichen, die deren Bildungs-Kompetenzen erweitern und die sie ohne Förderverein höchstwahrscheinlich nicht in dieser Form erleben könnten, gemäß dem Motto: „Die Schulen sollen nicht nur Wissen und Können vermitteln, sondern auch Herz und Charakter bilden. (Art. 131 der Bayerischen Verfassung)“

**V.i.S.d.P:** Harald Bötsch, 1. Vorsitzender, Niederbergstraße 15, 97720 Nüdlingen